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Gemeinde Barleben

Ortschaft Barleben

Ortsbürgermeister

Antrag Barleben, 03.12.19

Sehr geehrter Herr Lehmann,

wir beantragen die Umsetzung des Masterplanes (ganz bzw. teilweise)

zur Entwicklung des Sportkomplexes Am Anger (BV 0135/2012)

Beschluss des Ortschaftsrates Barleben vom 05.07.2012 und 20.06.2013

(BV 0091/2013/1)

Bereits in den Jahren 2007 (BV 0035/2007), 2009 (IV 0056/2009 und BV

0067/2009) und 2013 (0091/2013/1 befasste sich der Gemeinde- und der

Ortschaftsrat mit dem Ausbau des Sportkomplexes Am Anger um den Zustand

der Sportanlage zu verbessern u.a. aufgrund der steigenden Schülerzahlen an

den ortsansässigen Schulen, um den Schulsport qualitativ absichern zu können.

Im Jahr 2012 beschloss der damalige Ortschaftsrat die BV 0135/2012 zur

Umsetzung des Masterplanes zur Entwicklung des Sportkomplexes Am Anger und

am 20.06.2013 wurde mit der BV 0091/2013/1 beschlossen den Sportkomplex

auszubauen und die finanziellen Mittel in den Haushalt einzustellen. Aufgrund der

finanziellen Schieflage der Gemeinde Barleben, konnte dieser Masterplan bzw.

die BV 0091/2013/1 nicht umgesetzt werden.

Mittlerweile sind die Anlagen des Sportkomplexes überwiegend in einem so

unzureichenden Zustand, dass kaum noch ein ordentlicher Spielbetrieb des FSV

1911 möglich ist. Auch der Schulsport hätte mit einer Umsetzung des

Masterplanesviel bessere Voraussetzungen.

Ob die BV 0091/2013/1 in vorliegender Form und in Gänze umgesetzt werden

soll und kann, sollte der Ortschaftsrat noch einmal diskutieren und entscheiden,

damit die Voraussetzungenfür die Mittelbereitstellung (Berücksichtigung im

Haushaltsplan der Gemeinde Barleben) und damit die Umsetzung realisiert

werden kann. Aufgrund derfinanziellen Situation der Gemeinde wäre eine

Umsetzung in Bauabschnittensicherlich eine durchaus machbare Möglichkeit, um

die Situation des Sportkomplexes erheblich zu verbessern. Dafür sollte eine

Rücksprache mit dem FSV Barleben 1911 und ggf. den Schulen und

Kindereinrichtungen erfolgen,in der festgestellt werdensollte, was am

dringlichsten umgesetzt werden muss.
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